



DESDE HOY PUERTO OCTAY SE convierte en el epicentro del ciclismo de pista.

Hoy parte vuelta internacional de la Leche, evento pedaleo en el sur de Chile

Desde hoy y hasta el domingo, la localidad de Puerto Octay, Región de Los Lagos, SERÁ el epicentro del ciclismo nacional, cuando más de 200 deportistas de todas las edades y diversas regiones del país participen en la vigésima Vuelta Ciclista Internacional de la Leche.

La organización de esta competición está a cargo de la Asociación de Ciclismo de Osorno, la Corporación

de Desarrollo Turístico de Puerto Octay y Aproveche Osorno, más el apoyo de la Municipalidad de Puerto Octay y el Consejo Local de Deportes de Osorno.

La Vuelta Ciclista Internacional de la Leche se caracteriza por su inclusividad, convocando a ciclistas nacionales e internacionales en diversas categorías, desde Juniors (16 a 18 años) hasta Máster D (60 y más). Esto per-

mite que tanto amateurs como profesionales compartan la pasión por el ciclismo y la naturaleza.

La competición se dividirá en tres etapas: la primera, una contrarreloj individual; la segunda, la desafiante Ascensión al Volcán Osorno; y la tercera, la ruta Doble Puerto Octay - Las Cascadas, que pondrá a prueba la resistencia y habilidad de los participantes.